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ПОСЕВНАЯ  ПРОШЛА  УСПЕШНО

Специалисты МП «ЖКХ» продолжают выпол-
нение работ по ремонту кровель. В этом сезоне
планируется отремонтировать 1331,4 м2 кровли.

                                        *  *  *
 Внестационарный отдел библиотеки сделал

первый выезд в лагерь «Салют».
                                        *  *  *
В витринах центральной районной библиоте-

ки совместно с городским отделом образования
оформлена выставка по борьбе с наркотиками.

                                        *  *  *
Преподаватели Сланцевской детской художе-

ственной школы начали пленэрную практику в
Ивангороде.

В  конкурсе принимали
участие команды из России,
из соседних республик быв-
шего СССР, в частности, из
Белоруссии. Но для наших
водителей основными кон-
курентами являлись коман-

ды из Москвы и Московской
области.

Мастерство по классу
«Икарус-280» защищали
В.П.Гнатюк и А.М.Сковород-
ников. И команда отличи-
лась – заняла II место в ко-

мандном первенстве.  Мас-
терство по классу «ЛиАЗ-
5256» защищали Д.С.Беля-
ев и Г.Н.Цыганков. В коман-
дном первенстве они заня-
ли III место.

В индивидуальном пер-
венстве за команду Леноб-
ласти выступили Д.Г.Богда-
нов и А.В.Аншуков. Дмитрий
Геннадьевич занял I место
по правилам дорожного
движения и IV место в ско-
ростном маневрировании,
что в сумме вывело его на II
место в личном зачете сре-

СЛАНЦЕВСКИЕ ВОДИТЕЛИ СТАЛИ ДИПЛОМАНТАМИ КОНКУРСА
В Санкт-Петербурге 22 июня проходил второй

этап конкурса профессионального мастерства во-
дителей автобусов. В нем было учреждено две номи-
нации для водителей «Икарус-280» и водителей
«ЛиАЗ-5256». Сланцевское пассажирское автотран-
спортное предприятие направило четырех участни-
ков. Двое из них выступили за сборную команду Ле-
нинградской области по классу «ЛиАЗ-5256».

ди приглашенных команд.
Андрей Владимирович за-
нял IV место.  В результате
команда Сланцевского пас-
сажирского автопредприя-
тия награждена дипломом
II степени за класс «Икарус-
280» и дипломом III степе-
ни за класс «ЛиАЗ-5256».

Водитель Д.Г.Богданов
награжден дипломом II сте-
пени и ценным подарком.
Руководил командами Ю.К.
Шувалов, который получил
поощрительный приз.

В.ГОРДЕЕВА

Чтобы обес-
печить бес-

перебойную ра-
боту служб  в
осенне-зимний
период ...
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Белорусская
система уч-

реждений культу-
ры мало отлича-
ется от российс-
кой.

                Стр.5.

В  понедельник, 27
июня, состоялось

очередное аппаратное со-
вещание администрации МО
«Сланцевский район», вел
которое исполняющий обя-
занности главы МО «Слан-
цевский район» А.Г.Парамо-
ненко.

В качестве ос-
новных вопро-
сов была
заслуша-
на ин-
формация начальника Слан-
цевского районного узла
почтовой связи М.А.Кибит-
кина и начальника отдела му-
ниципального хозяйства ад-
министрации МО «Сланцев-
ский район» И.П. Терпуко-
вой.

М.А.Кибиткин, в частности,
отметил, что идет реорганиза-
ция почтовой связи, и с 1 июля
будет новое название «По-
чтамт». Сегодня в Сланцевс-
ком районе действует 17 от-
делений почтовой связи. Из
них 12 действуют на селе и 5 -

в городе, которые занимаются
выплатой пенсий, ведут под-
писные кампании, принимают
различные платежи от населе-
ния, оказывают услуги. Одна-
ко есть ряд проблем. По-пре-
жнему нехватка кадров, воз-
никают сложности и по дос-
тавке почты в сельские насе-

ленные пункты. Как, например,
произошло в д. Ложголово.
Рейсовый автобус  туда не хо-
дит, и почту теперь  приходит-
ся возить своим транспортом.
Но отделения почтовой связи
на селе в настоящий момент
выполняют огромную функ-
цию, являясь основным свя-
зующим звеном с городом. Ми-
хаил Александрович также от-
ветил на ряд вопросов.

Далее «О подготовке дво-
ровых площадок к летнему от-
дыху детей» докладывала И.П.
Терпукова, которая сказала,

что в целях подготовки к лет-
нему отдыху детей весной 2005
года проведена инвентариза-
ция дворовых спортивно-игро-
вых площадок для планирова-
ния работ по ремонту и окрас-
ке элементов площадок. Всего
на территории муниципально-
го образования имеется 73

детских дворо-
вых площадки,

на которых
установле-
но 808 еди-

ниц спортивно-игрового обо-
рудования - разные качели и
качалки, горки, песочницы, ка-
русели, грибки и беседки,
спортивно-игровые лестницы,
баскетбольные щиты, фут-
больные ворота, турники. Фи-
нансовые затраты на подго-
товку дворовых площадок к
летнему отдыху детей соста-
вили 125,5 тыс. руб., из них на
материалы – 80,5 тыс. рублей,
трудозатраты – 45,0 тыс. руб-
лей. Из местного бюджета на
это выделено 78,6 тыс. рублей.

    Продолжение на стр.2.

         В понедельник у главы
 муниципального образования

Жители деревни Зажупанье Старопольской воло-
сти: «Всю зиму по нашей деревне возили лес, хотя
есть объезд и за деревней. Дорогу по деревне и мост
мы ремонтировали ранее своими силами. Но весной
машинами Старопольского лесничества дорога в
деревне была разбита так, что ни пешеходам не
пройти, ни машине не проехать».

Отвечает директор сельского лесхоза С.Н.СЕЛИ-
ВЕРСТОВ:

- В деревне Зажупанье силами лесхоза дорога отсы-
пана песком и гравием, мост отремонтирован.
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О ПОДГОТОВКЕ
К ОСЕННЕ-ЗИМНЕМУ
ПЕРИОДУ

В постановлении на руко-
водителей предприятий и
организаций, учреждений не-
зависимо от форм собствен-
ности, участвующих в тепло-
водо-, электроснабжении на-
селения и объектов социаль-
ной сферы, обслуживания жи-
лищного фонда, объектов со-
циальной сферы, возлагается
обязанность разработать, ут-
вердить и представить на со-
гласование в администрацию
МО «Сланцевский район» пла-
ны-графики подготовки выше-
названных объектов к рабо-
те в осенне-зимний период,
финансирование работ по ко-
торым осуществляется за
счет собственных средств.
Особое внимание рекомендо-
вано уделить утеплению
подъездов, чердаков, подва-
лов, инженерных коммуника-
ций. Отчитываться о проде-
ланной работе, начиная с
июня текущего года,  должно-
стные лица должны 14 и 28

числа каждого месяца, пред-
ставляя в отдел муниципаль-
ного хозяйства отчет по ут-
вержденной форме. В ходе
подготовки к зиме во испол-
нение решения необходимо до
1 сентября проверить готов-
ность аварийных бригад, про-
ведя противоаварийные тре-
нировки, до 15 сентября обес-
печить заготовку топлива на
котельных в соответствии с
нормативами. До 1 ноября
предстоит оформить  паспор-
та готовности объектов ЖКХ
к работе в осенне-зимний пе-
риод. В целях осуществления
надлежащего оперативного
контроля постановлением ут-
вержден состав о межведом-
ственной комиссии по подго-
товке и проведению отопи-
тельного сезона 2005-2006
года, Положение о межведом-
ственной комиссии.

Постановлением был так-
же утвержден план первооче-
редных мероприятий, финан-
сируемых за счет средств
местного бюджета МО, по
подготовке объектов ЖКХ к
осенне-зимнему периоду
2005-2006 года на общую сум-
му 1206 тыс. руб. Но уже 16
июня 2005 года постановле-
нием № 399-п были внесены
изменения и дополнения, со-
гласно которым общая сумма
расходов из местного бюдже-
та установлена в размере
4206 тыс. рублей (См. прило-
жение № 1 в новой редакции).

Приложение
к постановлению на стр.6.

Зерновые в районе посея-
ны на площади 1433 гектар, что
соответствует запланирован-
ному. Картофель в ЗАО «Ось-
минское» посадили на площа-
ди 30 гектаров, как и планиро-
вали, в ЗАО «Родина» - на 80
гектарах, на 20 гектарах мень-
ше намеченного. В ООО «АПП
«Загривское» собирались засе-
ять 100 гектаров, но удалось
засеять лишь 22 гектара вико-

С хорошими показа-
телями и в опти-

мальные сроки закончена
посевная кампания в сель-
хозпредприятиях нашего
района. Правда, по срав-
нению с запланированны-
ми объемами яровой сев
проведен в целом на 88
процентах площадей. В
хозяйствах объясняют это
тем, что на многие участки
полей технике было не
выехать из-за чрезмерно-
го переувлажне-
ния почв. Тем не
менее, по дан-
ным Комитета по
агропромышлен-
ному и рыбохоз-
комплексу Ле-
нинградской об-
ласти, лишь в Киришском
районе процент выполне-
ния собственных планов в
ходе посевной кампании
превышает уровень, дос-
тигнутый сланцевскими
земледельцами. Замести-
тель главы МО «Сланцев-
ский район» Р.М.Саитгаре-
ев отметил качественную
и ответственную работу на
весеннем севе специали-
стов и механизаторов ЗАО
«Осьминское», что позво-
лило этому хозяйству до-
биться наивысших показа-
телей в районе.

    НАШИ
  В ЧИСЛЕ
 ЛИДЕРОВ

овсяной смесью. Не смогли в
этом хозяйстве провести за-
луживание и перезалуживание
сенокосов и пастбищ. Овощи в
нынешнем году посажены толь-
ко в ЗАО «Родина»: 1 гектар ка-
пусты, по 2 гектара заняли
свекла и морковь.

31 мая в ЗАО «Родина» при-
ступили к заготовке кормов,
неделей позже эту работу на-
чали в ЗАО «Осьминское», в
20-х числах присоединилось и
ООО «АПП «Загривское». Идет

заготовка сило-
са из провялен-
ных трав в тран-
шеи, в «Родине»
также применя-
ется технология
по закладке си-
лоса в полиэти-

леновые рукава. Поскольку по-
севы многолетних трав вовре-
мя получили подкормку мине-
ральными удобрениями, траво-
стой везде высокий. По данным
на 27 июня, «Родина» и «Ось-
минское» уже обеспечили себе
запас силоса на зиму более чем
на треть. Началась и заготов-
ка сена. Кормозаготовитель-
ные отряды во всех трех сель-
хозпредприятиях действуют с
полной отдачей, тем более, что
погода пока благоприятствует
работе.

По словам Р.М.Саитгарее-
ва, сельхозпредприятия Слан-
цевского района вновь в чис-
ле лидеров в Ленинградской
области. По количеству кормо-
вых единиц, заготовленных на
1 фуражную корову, наш район
в июне занимает первую стро-
ку в областной сводке. Этот
успех отмечен и председате-
лем комитета по агропрому
Н.М.Сизых, который пожелал
сланцевчанам «так держать!».

В целях обеспечения
своевременной подго-
товкой объектов жилищ-
но-коммунального хозяй-
ства МО «Сланцевский
район» к бесперебойной
работе в осенне-зимний
период 2005-2006 года и.о.
главы муниципального
образования А.Г.Парамо-
ненко принял постановле-
ние от 31.05.2005 № 355-п.

Начало на 1 стр.
    9 июня специалисты отдела
муниципального хозяй-
ства, архитектуры и
градостроительства в
присутствии представителей
МП «ЖКХ» произвели выбо-
рочную проверку готовности
дворовых площадок к летнему
отдыху детей.
   В целом результаты провер-
ки показали подготовку дворо-
вых площадок как удовлетво-
рительную. Из 43 проверенных
площадок только по 13 не было

         В понедельник у главы
 муниципального образования

замечаний. По остальным пло-
щадкам замечания были не-
значительными, практически
стандартными: отсутствие
исправных качелей, отсут-
ствие скамеек для отдыха, не-
обходимость дополнительно-
го ремонта спортивно-игро-
вых элементов, небрежная за-
сыпка песка в песочницы, не-

обходимость демонтажа не
пригодных к ремонту элемен-
тов.

И.П.Терпукова также отме-
тила, что спортивно-игровые
элементы детских дворовых
площадок имеют большой из-
нос, значительное количество
элементов уже неремонтопри-
годно, поэтому необходима

разработка целевой муници-
пальной программы по обуст-

ройству, модернизации дет-
ских дворовых площадок, их
территориальной привязки

с обязательным определением
источника инвестиций на ее
реализацию, в связи с тем, что
это потребует значительных
финансовых вложений.

Затем были обсуждены
другие вопросы, касающие-
ся жизнедеятельности горо-
да и района.

  

 
ОБОКРАЛИ КВАРТИРУ
26 июня в дежурную

часть обратилась граж-
данка К. с заявлением о
том, что в прошедшие сутки неизвест-
ные отжали входную дверь в ее квар-
тире, расположенной в одном из домов
на ул. Чкалова, и похитили аудиомагни-
тофон,  посуду, вещи домашнего обихо-
да.

ЗАДЕРЖАЛА  ВОРА
В минувшие выходные к админист-

ратору рынка обратилась жительница
Белоруссии, торгующая промышленны-

ми товарами, кото-
рая сообщила, что из
ее палатки были по-
хищены вещи на

сумму 4 тыс. 900 руб. Потерпевшая
сама задержала похитителя, у которо-
го было полностью изъято похищенное.

            ОТЖАЛИ  РЕШЕТКУ
В милицию обратилось руковод-

ство госсеминспекции, которое сооб-
щило, что неизвестные, отжав решет-
ку в их здании, находящемся в поселке
РТС, похитили системный блок от ком-
пьютера, факс.

 

 

Владимир Путин
привлекает

немецкие инвестиции
Президент убедил представителей

немецких компаний: вкладывать деньги
в Россию выгодно и безопасно. По его
словам,  к 2007 г. наша страна будет пол-
ностью готова к валютной либерализа-
ции. Власти намерены упорядочить ре-
жим земле- и недропользования, усовер-
шенствовать таможенное администри-
рование.
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22 июня выдалось сол-
нечным и теплым. Как говорят
ветераны, таким же был этот
день 64 года назад. Но благо-
дать июньского дня нарушило
вторжение немецко-фашистс-
ких захватчиков. По судьбам
миллионов наших соотече-
ственников острой болью про-
легла черта, разделившая их
жизнь на довоенную, мирную,
и на ту, другую, в которой им
выпали тяжелые испытания во

… Печально и торжествен-
но зазвучал «Реквием» Моцар-
та в исполнении квартета
флейтистов  - студентов Мос-
ковской консерватории. Музы-
ка тревожила душу, волнова-
ла, звучала особенно проник-
новенно под сенью молодой
листвы берез. А рядом несла
свои воды Нарва. Какой ледя-
ной она была в феврале сорок
четвертого года, сколько де-
сантников погибли, так и не
доплыв до острова Пермис-
кюль-Саар!

«В батальоне было около
500 человек, до острова доб-
рались только 12, - вспоминал,
с трудом сдерживая волнение,
Б.Е.Кармазин. – Я навсегда за-
помнил тот день, 11 февраля,
и даже время – 9.30, когда мы

имя Побе-
ды.

Э т о т
День памя-
ти и скорби
священен
для потом-

ков ветеранов Великой Отече-
ственной войны. Ежегодно про-
ходят торжественно-траур-
ные церемонии, к обелискам и
мемориалам несут венки и
цветы.

Таким был этот день и нын-
че. Видела, как утром несли
живые цветы к памятнику
«Слава» ребята, отдыхающие
в лагере «Олимпиец», как при-
тихли они у священных плит
обелиска, где высечены име-

«Идут живые к обелиску,
  героев павших
    чтит народ…»

на павших в годы войны.
А сколько детей вместе с

педагогами пришли на братс-
кое захоронение на северной
окраине города!  Их было го-
раздо больше, чем ветеранов,
и в руке у каждого были яркие
летние цветы.

К счастью, наши дети не
знают, что такое война, и Бог
даст, никогда не узнают, но они
должны знать, какой ценой их
деды и прадеды отстояли мир-
ную жизнь.

Эта мысль красной нитью
прошла через все выступле-
ния на торжественно-траур-
ной церемонии: исполняющего
обязанности главы МО «Слан-
цевский район» А.Г.Парамо-

ненко, городского военко-
ма А.Н.Подольского, за-
местителя председателя
собрания представите-
лей МО «Сланцевский

район» В.М.Подоляко, вете-
ранов войны Т.А.Рудник и
Д.Д.Третьякова.  Они говори-
ли о великих потерях, героиз-
ме и мужестве советских лю-
дей  в годы военного лихоле-
тья.

И сколько бы лет ни про-
шло, сколько бы поколений ни
сменилось на российской зем-
ле, мы всегда будем помнить
о тех, кто ценой собственной
жизни завоевал Великую Побе-
ду.

Собравшиеся минутой
молчания почтили память
павших в годы Великой Отече-
ственной войны.

Участники торжественно-
траурной церемонии возложи-
ли к обелиску венки и цветы.

начали форсирование реки.
При ярком солнышке, без вся-
кой артподготовки – вперед!
Фрицы открыли жестокий ар-
тиллерийско-минометный
огонь, три роты легли полнос-
тью еще на нашем берегу. Че-
рез Нарву переправлялись на
резиновых лодках, на плотах –
стоял февраль, но почему-то
в этом месте река не замерз-
ла. Огонь продолжался, вода в
Нарве бурлила от разрывов
снарядов, кругом тонули
люди, кричали. В моей лодке
солдат Новиков попросил по-
меняться местами. Только пе-
ресели – ему снесло осколком
череп. Ранило и меня, но я су-
мел выбраться на обледенев-
ший остров. Вскоре я потерял
сознание, а когда очнулся –

кругом убитые. Чудом сумел по
льду вернуться на наш берег».
Борис Евсеевич рассказывал
о том, что только позднее ему
стало понятно, почему перед
форсированием заставили по-
менять надежные автоматы
ППШ на однозарядные  кава-
лерийские карабины, приказа-
ли снять маскхалаты. Они дол-
жны были имитировать глав-
ный удар, убедить противни-
ка, что началось настоящее
наступление, чтобы основные
силы смогли севернее перей-
ти Нарву по льду и закрепить-
ся на том берегу. По сути де-
сантники были обречены. Они
выполнили боевое задание –
ценой собственной жизни. Мно-
гим, как и Кармазину, было тог-
да всего лишь 20 лет. Минутой

«Война далекая так близко,
                  тревожит память,
                        душу рвет…»

В рамках Всероссийс-
кой вахты памяти, посвя-
щенной 60-летию Вели-
кой Победы,  поисковая экспедиция
военно-патриотического движения
«Забытый полк» нашла на территории Сланцевского
района предположительное место гибели участников форсирования Нарвы,
которые 11 февраля 1944 года завладели южным участком острова Пермис-
кюль-Саар и удерживали его в течение 12 суток. Все они погибли в неравном
бою, чудом выжил только один участник тех событий – Борис Евсеевич Кар-
мазин (на снимке).  Многие годы он пытался восстановить историческую спра-
ведливость, вернуть из небытия имена своих однополчан-героев. Благодаря
инициативе ветерана войны и усилиями поисковой экспедиции военно-пат-
риотического движения «Забытый полк» удалось установить имена шести
десантников 65-го стрелкового полка 43-й стрелковой дивизии Второй удар-
ной армии, погибших на острове Пермискюль-Саар.

Региональное отделение политической партии «Родина» в Ленинградс-
кой области изготовило мемориальные плиты, на которых высечены имена
шести солдат и офицеров,  навсегда ушедших в бессмертие: это старший
сержант В.И.Головин, сержант М.Г.Филимонов, красноармейцы С.А.Ногин, К.Жумагали,
В.М.Булышев, И.А.Дядин. Эти плиты установили на пьедестале существующего памятни-
ка воинам Великой Отечественной войны возле базы отдыха «Березка» - напротив ост-
рова Пермискюль-Саар. 22 июня, в День памяти и скорби, состоялось торжественное
открытие мемориальных плит. Участие в митинге приняли не только руководители мес-
тной власти, горвоенкомата, ветераны войны, но и представители регионального отде-
ления политической партии «Родина». Приехал почтить память павших боевых товари-
щей и Борис Евсеевич Кармазин.

молчания почтили память
павших.

Возлагая венок к мемори-
альным плитам, старый сол-
дат все же не смог сдержать
слез. Он вглядывался в высе-
ченные на камне фамилии и
беззвучно плакал…

Торжественно и взволно-
ванно прозвучали на митинге
выступления исполняющего
обязанности главы МО «Слан-
цевский район» А.Г.Парамо-
ненко, председателя совета
регионального отделения поли-
тической партии «Родина» в
Ленинградской области Н.А.
Третьякова, городского воен-
ного комиссара А.Н.Подольско-
го. Отец Алексей провел поми-
нальную службу по погибшим
воинам. Венки, живые цветы
легли на мемориальные плиты.

Вечный покой и вечная сла-
ва павшим героям, шагнувшим
в феврале сорок четвертого
года с этого берега в бессмер-
тие…

Фото и текст
Т.КРЫЛОВОЙ
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Обычно каждое лето
количество писем,
приходящих в редак-

цию газеты, резко уменьшает-
ся. А вот в этом году их не
стало меньше.

Л.Н.Васильева  (сама
бывший медработник, она
работала массажисткой)
попросила поздравить с
Днем медицинского работ-
ника и передать самые теп-
лые слова в адрес Ю.Н.Кузь-
мина, Ф.Г.Слюсаря, Э.И.Бат-
рак, всего медперсонала хи-
рургического отделения
ЦРБ. Они не оставляют Л.Н.Ва-
сильеву в трудную минуту,
когда ей требуется врачебная
помощь. А еще она желает
крепкого здоровья, успехов в
работе, благополучия в жизни
главному врачу дома для ве-
теранов войны и труда Люд-
миле Даниловне Токарь. До
выхода на пенсию  Л.Н.Васи-
льева работала в этом  же ле-
чебном учреждении.

Нина Сергеевна Кутцар
из деревни Столбово очень
просила поблагодарить за

заботу  о  пожилых людях во-
дителя автолавки  Валерия
Васильевича  Антонова.
Когда-то Нина Сергеевна жила
и работала в Сланцах. Теперь
уже 15 лет, как проживает в
деревне.  Рядом с ней, по со-
седству живет 80-летняя Ека-
терина Сергеевна Федорова.

Вот так и зимуют две старуш-
ки во всей округе. Ради двух
бабулек никто не желает гнать
сюда автолавки, а вот Анто-
нов заезжал несколько раз  и,
как сами они говорят,  только
благодаря ему остались живы,
так как продуктов им негде ку-
пить. А еще добрым словом
вспомнили того, кто три раза
за зиму чистил дорогу до Стол-
бово.

Клавдия Кузьминична Ва-
сильева рассказала о внима-

тельных работниках из ЖЭУ
№ 1:

«Несколько лет я не
пользовалась газовой колон-
кой, так как были плохие тру-
бы. Недавно пришли слесари-
сантехники из ЖЭУ № 1, захо-
дили начальник Р.И.Иванова,
мастер Л.А.Демченко, и вско-

ре начался ремонт. Огромное
спасибо Д.В.Трухину, М.В.Бо-
рисенок  за их трудолюбие.
Они не ушли, пока все не сде-
лали.  Благодарю и руковод-
ство ЖЭУ № 1, ведь это там
трудятся такие хорошие спе-
циалисты».

Письмо, которое написа-
ли люди, когда-то жившие и
работавшие с П.А.Алексее-
вым, наверное, полезно про-
читать многим:

«У нас почти у каждого в

семье  есть погибшие и умер-
шие в годы войны, и поэтому к
особенному празднику, 9 мая,
все родственники навели по-
рядок на могилках, - пишут
они, - и только одна могилка
оставалась в запустении, а
там похоронен участник Ве-
ликой Отечественной войны,
инвалид  Петр Афанасьевич
Алексеев.

В войну 22-летнему парню
ампутировали ногу. Но он вы-
жил и потом работал на заво-
де «Сланцы» почти 30 лет.
Когда об этом узнал начальник
товарно-сырьевого цеха ООО
«Завод «Сланцы» И.И.Зайчен-
ков,  то организовал уборку на
месте захоронения. Принесли
песку, выровняли могилку, по-
ставили как надо памятник
(он вовсе уже был покосивший-
ся), покрасили и даже сделали
оградку.

Ну как не поклониться
этому доброму человеку - Иго-
рю Ивановичу!  Дай Бог ему
здоровья и счастья!».

                        В.ГОРДЕЕВА

ОБЗОР ПИСЕМ

В  редакцию газеты нередко приходят письма, в
которых  говорится об истории нашего  края. Ав-

       торы иногда вносят поправки в опубликованные
ранее  статьи.  Вот и сегодня  публикуем два письма, кото-
рые напомнят жителям края о том, что мы должны сохра-
нить историю нашего края  и донести ее до следующих
поколений.

У важаемая редакция! В заметке А.С.Ивановой из дер.
Хитово («Знамя труда» № 35 от 13.05.05 стр. 10)

есть неточности. Указано, что дер. Скарятина находилась
на эстонской стороне реки Нарова. После войны уже не было
этой деревни – она была полностью сожжена при отступле-
нии немцев, остались только фундаменты домов. А находи-
лась дер. Скарятина на нашем - русском берегу Наровы. До
войны это был центр Скарятинской волости Эстонской ССР
(до 1920 г. Скарятинская волость Гдовского уезда Петрог-
радской губернии). В дер. Скарятина было 120 дворов, нахо-
дились там волостное управление, аптека, школа, молоч-
ный завод, имелось 2 моста через реку Нарова, насыпи от
которых еще и сейчас можно видеть на эстонском берегу
реки.  В ноябре 1944 года эта местность была включена в
состав Ленинградской области, и граница с Эстонской ССР
стала проходить по фарватеру  Наровы.  На том, эстонс-
ком, берегу были деревни Сыренец, Яама, Кароли, Верхнее
Село, Князь-Село, Городенка – они и сейчас существуют.
Кроме того, пороги на реке Нарова, действительно, нахо-
дятся напротив места, где были церковь и кладбище «Оль-
гин Крест». Если уж госпожа Иванова так ратует за дос-
товерность исторических данных, то должна бы знать, что
деревни с названием Ольгин Крест не было, а была церковь,
построенная на месте, где, по преданию, княгиня Ольга по-
ставила крест в честь своего спасения. По названию церк-
ви называли приход Ольгин Крест, в который входили распо-
ложенные вокруг деревни, как русской, так и эстонской сто-
роны.  Многие  очень часто дер. Скарятина называли Ольгин
Крест, так как она располагалась в непосредственной бли-
зости от церкви. Деревня же Омут (в настоящее время дер.
Отрадное) гораздо ниже по течению и, возможно, названа
была так потому, что напротив этой деревни в реке есть
очень глубокие места. В отношении названий деревень Ку-
ричек, Скамья, Переволок, Омут и других есть разные вер-
сии и легенды, и подтвердить какую-то одну из них просто
невозможно.  Для этого надо знать топонимику этих мест».

                                           Н.СИГАРЕТКИНА. Д. Переволок

Ч удское озеро  -  третье  по  величине  в  Европе после
Ладожского и Онежского. Ширина его 50 км, длина 100

км. Но Чудское озеро не глубокое, средняя его глубина 9 м,
максимальная 10 м.   Образованием своим Чудское  озеро
обязано слою известняка и сланца, залегающему под озером.
От Кохтла-Ярве до Кингисеппа известняк и сланец почти
выходит на поверхность, образуя скалу. Именно с этой ска-
лы срываются вниз воды реки Наровы, образуют Нарвские
водопады высотой 8 метров. Используя напор воды Нарвских
водопадов, работает Нарвская ГЭС.  По дороге от Сыренца
на Иыхви на эстонской стороне на расстоянии 15 км от
Сыренца есть песчаная дюна, которую называют Верхно-
сельская грива. Она выходит к реке Нарова в районе Кашуч-
ки. Аналогичная песчаная дюна есть и на русской стороне.
Кашучка – это место на реке между бывшими деревнями
Дюк и Коколок.  Сужение реки в Кашучке, известняковое дно и
наличие песчаных дюн по обеим сторонам реки  позволяют
утверждать, что в древности Чудское озеро доходило до
Кашучки. Ветер и волны образовали песчаные дюны по обеим
сторонам реки, а воду сдерживало узкое каменистое русло
реки. Чудское озеро выше уровня моря на 36 метров. Скаря-
тинские пороги и Нарвские водопады сдерживают воды Чуд-
ского озера. Не будь известняковой подушки под Чудским озе-
ром, река Великая проделала бы себе русло с высокими бере-
гами и спокойно текла бы в Финский залив. Озера бы не су-
ществовало. Позднее, когда воды в Чудском озере стало
меньше, вода из озера вытекала двумя руслами: Ямская стру-
га и Угрёвый ручей. Действиями волн и ветра вход воды в
Ямскую стругу засыпало песчаной дюной, а Угрёвый ручей
углубился и образовал современное русло реки Наровы меж-
ду Сыренцом и Скамьей. В 1920 году Эстония отделилась от
России.  В 1930 году жители Сыренца и Скамьи писали прези-
денту Эстонии К.Я.Пятсу, что воды Чудского озера затап-
ливают эти деревни. Правительство Эстонии приняло ре-
шение углубить дно реки в районе Кашучки на 1 м, а из изве-
стняка построить дамбы. На реке появилась техника: паро-
ходы, баржи, буксиры, камнеподъемники и т.д.

В д. Скамья у Втрои-реки были построены ремонтные
мастерские. В Сыренце было построено 3 дамбы, в Скамье –
одна, длиной более километра. Строительство закончилось
в 1937 г. Уровень воды в Чудском озере и реке Нарова от
Скамьи до Кашучки снизился на 1 метр.  Затопление берегов
Чудского озера повсеместно прекратилось».

А.КУЗНЕЦОВ, житель д. Скамья.

 

В редакцию нашей газеты обратились жители деревни За-
жупанье Старопольской волости. Они рассказали, что машины
Старопольского лесничества за зиму при вывозке леса разби-

Х О Т Я  П И С Ь М О  Н Е  О П У Б Л И К О В А Н ОДорога отремонтирована
ли дорогу и мост.  Как сообщил директор Сланцевского сельс-
кого лесхоза С.Н.Селиверстов, в конце мая произведены от-
сыпка  дороги  песком и гравием и грейдирование. Мост также
восстановлен.
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- Наш коллектив из не-
большого села Урицкое,
расположенного в Гомель-
ской области. В нашем хоре
поют люди самых разных
профессий – врачи, рабо-
чие, служащие. Но всех
объединяет любовь к пес-
не.

- Владимир Александро-
вич, откуда
такое нео-
бычное, но
з в у ч н о е
название
коллекти-
ва? И что
оно озна-
чает?

- Ска-
рыночка – в
переводе с
б е л о р у с -
ского зна-
чит «короч-
ка хлеба».
Трогатель-
ный образ,
п е ре да ю-
щий суть
н а ш е г о
коллекти-
ва. Мы – ча-
стичка на-
шей родной белорусской
земли.

- На какие средства су-
ществует ваш хор?

- Мы относимся к мест-
ному Дому культуры и рабо-
таем на бюджетные сред-
ства. Белорусская система
учреждений культуры мало
отличается от российской –
и по принципам финансиро-
вания, и, к сожалению, по
кругу проблем. Средств на
все не хватает, и приходит-
ся прикладывать немало
усилий для реализации сво-
их творческих планов.

- Вам часто удается вы-
езжать на гастроли?

- По Беларуси мы путе-
шествуем часто, бываем и в
России. Не так давно посе-
тили Великий Новгород, но

В этом году на проводы зимы  с творческим визи-
том в городе Гомель республики Беларусь побывала
команда КВН  ОАО «Завод «Сланцы». Наших земляков
настолько поразило выступление народного хора
«Скарыночка», что сразу же была достигнута догово-
ренность о возможном приезде в Сланцы.

В День независимости, 12 июня, над площадью у
Дворца культуры  ОАО «Завод «Сланцы» рекой лились
русские, белорусские песни в исполнении коллектива
«Скарыночка». Настолько красочно и ярко было выс-
тупление белорусов, что некоторые зрители не могли
сдержать слез. О Беларуси и своем коллективе рас-
сказывает руководитель «Скарыночки» В.КОВАЛЕВ  :

«Россия и Беларусь
по-прежнему ВМЕСТЕ…»

в ваших краях, вблизи Пе-
тербурга, выступаем впер-
вые.

- Ваши впечатления о
Северо-Западе России.

- Публика и зрители ве-
ликолепные. Вчера мы вы-
ступали в Новоселье, и
были поражены теплым
приемом. Наши народы по-

прежнему близки своей
культурой, образом мыслей,
восприятием окружающего
мира. Но кое-что из увиден-
ного в России вызвало боль.
Непаханые, пустые поля
вдоль дорог не только в ва-
шем районе, но и в Псковс-
кой области – картина пе-
чальная. В Беларуси такого
не увидишь. Земля полнос-
тью принадлежит государ-
ству, и ни один участок не пу-
стует. Выкашиваются вруч-
ную даже «пятачки» около
столбов. Нельзя сказать,
что Беларусь живет без
проблем, но разумно ис-
пользовать главное богат-
ство – землю   -  политика
Президента Лукашенко.

- Ваши пожелания слан-
цевчанам.

- Мне очень понравился
ваш город – тихий, зеленый,
уютный. Вчера мы побыва-
ли в городском парке куль-
туры и отдыха, на берегу кра-
сивой реки. Я не мог не ис-
купаться в Плюссе - таком
живописном месте! Замеча-
тельно, что в городе сохра-
нены учреждения культуры
и особенно Дворец, который
получает полную поддерж-
ку у завода. Мы подружились
с руководителем Дворца,
творческими коллективами
и будем поддерживать свя-
зи.

Пожелания  традицион-
ны – процветания, благопо-
лучия Сланцам и всей Рос-
сии. Лично мне очень нра-
вится политика Президента
Путина. Он постепенно,
пусть не так быстро, как хо-

т е л о с ь
бы, но
возрож-
д а е т
Россию.
Но стра-
на на-
столько
велика,
что, к со-
ж а л е -
нию, не
все на-
чинания
м о г у т
быть бы-
стро воп-
лощены
в жизнь.
В этом
отноше-
нии Бе-
л а р у с и
повезло

больше. Это небольшая в
географическом плане рес-
публика, где легче навести
порядок. Я сам только в 80-
е годы переехал в Беларусь,
мои корни в России. Здесь у
меня много друзей, знако-
мых. С их слов я знаю, как
непросто решаются многие
вопросы. Один мой знако-
мый решил заняться серь-
езным бизнесом, но встре-
тил столько преград со сто-
роны законодательной
базы при оформлении все-
возможных документов, что
бросил это дело. Мне кажет-
ся, нужно время, чтобы в
России все встало на свои
места. Россияне, граждане
такой большой страны, до-
стойны жить лучше.

В.ГАЛКИНА

КАК ПЛАТИЛИ,
ТАК И БУДЕМ

ПЛАТИТЬ
В последнее время

много разговоров ведет-
ся по поводу того, что
после введения новых
правил оказания услуг те-
лефонной связи звонки с
обычных городских теле-
фонов на мобильные ста-
нут платными, что вызва-
ло определенный резо-
нанс.

 Вот  как по этому по-
воду высказался на стра-
ницах «Российской газе-
ты» министр информаци-
онных технологий и свя-
зи Леонид Рейман:

«… правила предусмат-
ривают среди прочего воз-
можность введения в буду-
щем широко применяемого
в мировой практике принци-
па «платит тот, кто зво-
нит». Однако, по словам ми-
нистра, с 1 июля текущего
года никаких изменений в
действующей системе опла-
ты звонков со стационар-
ных телефонов на мобиль-
ные не будет.

Но многие граждане, в
том числе и сланцевчане,
после этого задают вполне
резонный вопрос: «А ведь
когда звоню я с домаш-
него телефона кому-то
на сотовый,  оплата бе-
рется с двух абонентов,
так значит с меня брали
деньги незаконно?».

 Начальник Сланцевско-
го эксплуатационно-техни-
ческого цеха «Западный
узел связи филиала «Ленс-
вязь» ОАО «Северо-Запад-
ный Телеком» Н.В.ПЫЛКОВ
по этому поводу выска-
зался  так:

«Операторы сотовой
связи зарегистрированы и
подключаются к сети обще-
го пользования через стан-
ции областных центров,
поэтому в настоящее вре-
мя, например,  жители
Санкт-Петербурга и Моск-
вы (у них единая сеть и при
звонке со стационарного
телефона на сотовый) не
оплачивают звонки, за него
делает владелец сотового
телефона. А вот жители
Ленинградской и Московс-
кой (тоже, к примеру) обла-
стей, для выхода на сото-
вый пользуются междуго-
родней связью от данного
населенного пункта, и по-
этому их разговор оплачи-
вается обеими сторонами.

Даже если эти правила
введут в действие, они уже
ничего для сланцевчан не
изменят».

 

На снимке В.Ковалев с  врученной ему
картиной с видом нашего города.



 
 

 ЯРМАРКИ

28 июня  2005  года

  6

           Окончание следует.

  В.БУДЬКО, краевед.

Начало в №№
11,1 3,1 5,1 8, 20,
22, 24, 28,30, 32,
34, 36, 38, 40, 42,
44,46.

Освящение храма состоялось
6.05.1912 г. Это была не первая пере-
стройка. Средства ложголовцев, до-
бываемые разнообразной торговлей
(больше в столице), давали им воз-
можность строить широко и доброт-
но не только свои (уникальные) дома,
но и строить и достраивать храмы.
Известные тягой к знаниям (в селе
существовала поголовная грамот-
ность), в начале XX в. они выстроили
большую двухэтажную школу, в ко-
торой в 1914 г. было 77 учеников (7%
населения прихода; сейчас и пяти че-
ловек учащихся нет). В 1899 г. строи-
ли теплую Покровскую церковь — в
память предков — на старом месте,
у отчих гробов. На общие деньги, с
добавлением храмовой суммы, в
1890-е гг. выстроили новый дом свя-
щеннику Николаю Павскому.

 При  Советах торговцы, находив-
шиеся в Питере, зная об арестах, вы-
нуждены были срочно распродавать
имущество. Это называлось «само-
раскулачивание». Некоторые (почти
все) попали в лапы ЧК. Скоробогато-
вы были рады, что их выслали на
«комсомольскую» стройку в Мурман-
скую область. Там хоть голода не
было, а в Ложголово усилиями комис-
саров наступила бескормица и пол-
ный разор.

Для начала «отсутствующим»
(работавшим в столице) заявивший-
ся новый землемер (А. В.Василевс-
кий ) не нарезал земли. Этого бедола-
гу воины Белого воинства просто по-
весили– не дели чужое. По совмес-
тительству в задачу землемера вхо-
дило… организовать в Ложголово со-
ветскую власть и проводить партра-
боту. Никто из справных сельчан не
пускал «доброхота» на порог,  тем
более на постой. Ютился он у голыть-
бы. О даче рабочего помещения и речи
быть не могло. На работу Василевс-
кий топал пять верст, в Ликовское, в
бывшее волостное правление. Там
тоже «кулаков» было достаточно. По-
добные энтузиасты верили, что вер-
шат справедливость, перераспреде-
ляя землю по едокам. Им невдомек
было, что помогать надо сильным.
Только сильный может что-то совер-
шить в этой жизни. Человек так уст-
роен генетически. Ставка на слабых
– трагическая ошибка революции. На
западе давно это поняли. Для ликви-
дации  крепнущей России, как миро-
вого конкурента, мировая экономи-
ческая диаспора произвела массиро-
ванный «впрыск денег» в развитие
партий левого толка. Они-то и произ-
вели смуту, приведшую к развалу ус-
тоявшегося рынка.  Для осознания
бесперспективности выбранного
(фактически навязанного) курса по-
надобились десятилетия. «Подсис-
темный» человек эффективно  не  ра-
ботает, как и раб.

Постановление на стр.2.

Согласно конституци-
онному договору Европей-
ский союз вырабатывает
основные направления
политики трудовой занято-
сти, которых должны при-
держиваться государства союза.

Особенно тесная координация осуще-
ствляется среди стран еврозоны (Эсто-
ния с 2007 г.). Договор в значительной
степени поддерживает профсоюзное дви-
жение. Он обеспечивает право работни-
ков на своевременное получение инфор-
мации и проведение консультаций внут-
ри предприятия, заключение коллектив-
ных договоров, проведение забастовок.
Каждый человек имеет право на бесплат-
ную помощь по устройству на работу.
Граждане ЕС могут создавать предприя-
тия и управлять ими и быть акционерами
в любой стране союза на тех же услови-
ях, что и граждане этой страны.

Гражданам третьих стран, законно
работающим на территории союза, долж-
ны быть обеспечены те же условия тру-
да, что и гражданам ЕС. Гражданство
можно учитывать только при приеме на
государственные должности. Каждый
работник имеет право на ограничение
максимальной продолжительности рабо-
чего времени, еженедельный отдых, еже-
годный оплачиваемый отпуск и оплачи-
ваемый отпуск по уходу за ребенком.

Европейская конституция гарантиру-

 

 

ОБРАЗОВАНИЕ И ТРУДОВОЕ ПРАВО ЕС
ет всем жителям союза пра-
во на бесплатное обязатель-
ное образование. Правила
основания учебных заведе-
ний и право родителей выби-

рать образование для своих детей в со-
ответствии со своими убеждениями (в
том числе язык обучения) конституция
отдает на откуп национальному законо-
дательству в рамках соблюдения норм
демократии и прав человека. Содержание
учебных программ также регулируется
национальным законодательством. ЕС
обязуется способствовать международ-
ному обмену студентами и преподавате-
лями.

По конституции Евросоюз обязуется
идти по пути максимального взаимного
признания дипломов и квалификаций, со-
здания единых условий для начала дея-
тельности предпринимателей — физичес-
ких лиц во всех странах союза. Исключе-
ние сделано для медицины, фармацевти-
ки и смежных с ними областей, где согла-
сование будет более медленным. Запре-
щается ограничивать право граждан
стран союза предоставлять услуги в дру-
гих странах союза. Конституция разреша-
ет распространить это правило и на пред-
принимателей, не имеющих гражданства
союза, если об этом союз примет отдель-
ное решение.

                              Евгения ГАРАНЖА.
    Молодежь Эстонии. 17.06.2005 г.

 

       
 Приложение 1 к постановлению главы муниципального 
 образования «Сланцевский район»  от 16.06.2005 № 399-п 
                                                          П   Л   А   Н 

        первоочередных мероприятий, финансируемых за счет средств местного
        бюджета муниципального образования, по подготовке объектов ЖКХ 
                          к осенне-зимнему периоду 2005-2006 года 

№№ 
пп 

Мероприятия Финансовые 
средства  
тыс. руб. 

 ВСЕГО ЖКХ, в т.ч.: 4206 
1. МП «Жилищно-коммунальное хозяйство», в т.ч. 3000 
1.1 Котельная № 16, г. Сланцы – ремонт оборудования 1000 
1.2 Котельная № 7, д. Выскатка – ремонт оборудования 1000 
1.3 Замена ветхих сетей тепло -, водоснабжения 1000 
2. МП «Комбинат коммунальных предприятий», в т.ч. 276 

2.1 Баня «Сауна» - пусконаладочные работы по 
переводу отопления печей-каменок на газ 

30 

2.2 Баня № 1, в т.ч.  
2.2.1 Проектные работы по переводу на автономное 

горячее водоснабжение и на базе газового котла 
«Фултон» PHW-500, отопления печей-каменок на газ 

 
 

76 
2.2.2 Приобретение теплообменника 55 
2.3 Проектные работы по реконструкции котельной № 4 80 
2.4. Баня в д. Выскатка – приобретение кирпича 

шамотного для перекладки печей-каменок 
 

35 
3. МП «Комбинат благоустройства города», в т.ч. 550 
3.1. Приведение в готовность специальной уборочной 

техники 
300 

3.2. Приобретение соли для противогололедной 
обработки дорог 

250 

4. Сланцевское муниципальное автотранспортное 
предприятие – перевод котельной на мазут 

 
380 
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Самый настоящий
поход на берег

реки Плюссы совершили
ребята подготовительной
группы детского сада № 1. Шли с рюк-
зачками, походным шагом, любовались
течением реки, полетом чаек, собира-
ли полевые цветы. И, конечно, была
«скатерть-самобранка», и еда на све-
жем воздухе казалась очень вкусной.
Воспитатели благодарны родителям,
которые помогли собрать детей в по-
ход. Несомненно, в походе дети полу-
чили массу новых впечатлений и зна-
ний.

                             * * *

Для детей старшей и подготови-
тельной групп детского сада №

2 на свежем воздухе прошел интерес-
ный праздник «Путешествие в Спорт-
ляндию». Ребята играли в русские на-

Реорганизация   лесного  хозяй-
ства, которая  должна  пройти в

соответствии с федеральным законом
№ 122, будет завершена лишь после принятия Государствен-
ной Думой Лесного кодекса. Это произойдет не раньше осени,
а пока оба лесхоза, действующих в нашем районе, продолжа-
ют работать в прежнем режиме, проводя лесохозяйственные
работы, осуществляя охрану лесов. Как сообщил директор
Сланцевского гослесхоза А.Е.Громов, в лесах гослесфонда
проведена посадка саженцев лесных культур на площади 100
гектаров согласно утвержденному плану. Это несколько мень-
ше, чем в прошлом году, но в дальнейшем объемы лесовос-
становления будут увеличиваться. Директор Сланцевского
сельского лесхоза С.Н.Селиверстов рассказал, что лесопо-
садки в этом году заняли 151,4 гектара, на уровне прошлых
лет.

В районе начинается подготовка к проведению в 2006 году
лесоустроительных работ, после чего будет дана четкая кар-
тина состояния лесов и определены объемы лесосеки. Логич-
но было бы предположить, что работы по лесоустройству

должны охватить
одновременно все
леса в целом, неза-

висимо от их «ведомственной» принадлежности. Однако пока
специалисты лесоустроительной организации посетили толь-
ко Сланцевский гослесхоз. Как будет развиваться ситуация в
сельском лесхозе, и не только относительно лесоустройства,
во многом будет зависеть от того, когда сельские лесхозы
окончательно перейдут в ведение правительства Ленинград-
ской области и получат финансирование из областного бюдже-
та. Задержка финансирования, по словам С.Н.Селиверстова,
привела к возникновению ряда проблем в деятельности лес-
хоза, в том числе и к задержке заработной платы. Государ-
ственный лесхоз, который вошел в структуру Федерального
агентства  лесного хозяйства, таких трудностей не испыты-
вает. В обоих лесхозах проведена большая работа по подго-
товке к пожароопасному сезону. Свою деятельность здесь и в
дальнейшем не намерены ограничивать, хотя не скрывают,
что ждут от законодателей большей продуманности и после-
довательности в начатых преобразованиях.

НЕСМОТРЯ НА РЕФОРМЫ…

родные игры, в гости к
ним приходили бабуш-
ки Мариша и Ариша (в
их роли были воспита-

тели Ю.М.Шорохова и Е.Ж.Васильева),
клоун Федя (воспитатель Ю.М.Врадий).
Они доставили ребятам много весе-
лых минут: дети танцевали под народ-
ную музыку, играли. С неменьшим удо-
вольствием они также участвовали в
конкурсе рисунков на асфальте.

                              * * *

В детском саду № 10 готовятся к
открытию летнего оздорови-

тельного лагеря для неорганизован-
ных детей в возрасте от 6 до 12 лет.
Лагерь начнет действовать 4 июля,
смена продлится до 1 августа. Посе-
щать его будут 20 детей: их ждет инте-
ресный отдых, много увлекательных
мероприятий.

Постановлением Пра-
вительства РФ № 372 от 10
июня 2005 года определе-
ны правила расходования
и учета средств на предос-
тавление субвенций из фе-
дерального бюджета
субъектам РФ на реализа-
цию полномочий по туше-
нию лесных пожаров. Ле-
нинградская область «полу-
чила» 6 347,8 тысячи руб-
лей.

Перечисление средств со
счетов, открытых в террито-
риальных органах Федераль-
ного казначейства, будет осу-
ществляться на основании
счетов-фактур по оплате ус-
луг организаций, привлечен-
ных для тушения лесных по-
жаров. Другими словами, оп-
лата будет происходить по
факту, после предоставления
субъектом всех необходи-
мых документов, подтверж-
дающих произведенные зат-
раты по тушению лесных по-
жаров (реестры затрат и рас-
четы стоимости услуг, справ-
ки и др.). Использование пе-
речисленных субвенций бу-

дет четко контролироваться –
ежеквартально, не позднее 10
числа месяца, все органы го-
сударственной власти
субъектов РФ будут предос-
тавлять отчет о проделанной
противопожарной работе и ве-
личине произведенных затрат.
Ввиду того, что пожароопас-
ный сезон начался намного
раньше, чем были перечисле-
ны субвенции в областной
бюджет, администрация Ле-
нинградской области, в част-
ности, областной комитет по
природным ресурсам и охра-
не окружающей среды, совме-
стно с НП «Союз лесопромыш-
ленников Ленинградской обла-
сти», заблаговременно созда-
ли и зарегистрировали нако-
пительный противопожарный
фонд по предупреждению и
тушению лесных пожаров на
территории Ленинградской об-
ласти.Бюджет фонда форми-
руется за счет отчислений
арендаторами участков лес-
ного фонда 5 процентов от
суммы арендной платы, лесо-
пользователями – 5 процен-
тов от суммы платежей, на-

численных по соответствую-
щему лесорубочному билету.
При этом лесхозам рекомендо-
вано заключить с арендатора-
ми дополнительные соглаше-
ния к договорам аренды с их
обязательной государствен-
ной регистрацией. На сегод-
няшний день в фонд перечис-
лено 1,5 миллиона рублей. Ле-
сопользователи в короткий
срок могут получить необходи-
мые средства как на предуп-
реждение, так и на тушение
лесных пожаров. Наша задача,
по словам председателя коми-
тета по природным ресурсам
и охране окружающей среды
Ленинградской области Миха-
ила Дедова, - минимизировать
число лесных пожаров, их пло-
щадь, ущерб от них и при этом
добиться этого по возможнос-
ти с минимальными затрата-
ми. Для решения этой задачи
будут объединены силы и
средства всех заинтересован-
ных сторон, и в первую очередь
федеральных органов власти,
органов власти субъекта РФ,
органов лесного хозяйства и
лесопользователей.

СУБВЕНЦИИ НА ТУШЕНИЕ ПОЖАРОВ

ВИНОВНЫ
 ВОДИТЕЛИ

За пять месяцев в
Сланцах и Сланцевском
районе произошло 72 до-
рожно-транспортных про-
исшествия, что на 12 про-
исшествий больше, чем за
аналогичный период про-
шлого года. Из них в 68 до-
рожно-транспортных про-
исшествиях виновны во-
дители. 9 человек получи-
ли ранения, один – погиб.
Основная  доля происше-
ствий на дорогах прихо-
дится на столкновения
(310), наезд на стоящие
препятствия, транспорт-
ные средства (17). Наи-
больше число аварий со-
вершается в период с 17
до 18 часов. Пешеходы,
как правило, попадают
под колеса, переходя
проезжую часть в неуста-
новленном месте, следуя
по дороге, а не по тротуа-
ру в нетрезвом виде.

Наиболее частые нару-
шения для водителей –
превышение скорости
движения, выезд на поло-
су встречного движения.

10 июня около 19.20 на
автодороге Ищево-Сижно
водитель «Фольксваген-
Гольф» не выбрал скорость
движения, соответствую-
щую конкретным дорожным
условиям, и в результате
этого произошло опрокиды-
вание. Пострадавших нет,
автомобиль получил меха-
нические повреждения.

10 июня около 20 час. на
автодороге Старополье-Ли-
ковское водитель автомо-
биля «Фольксваген-Пассат»
не выбрал скорость движе-
ния, в результате чего со-
вершил съезд в кювет с пос-
ледующим опрокидыванием.
Пострадавших нет, автомо-
биль получил механические
повреждения.

Продолжение на стр.8.
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Продам 3-комн. кв. в Лучках, 2/2 эт. Тел. 31-
555.

Продается 1-ком. кв. улучш. план. на 5 эт. по
пр. Молодежный. Тел. 2-35-88, 8-921-3016480.

Продается 2-комн.кв. в Лучках, 2/4. Т. 8-921-
3929755.

Продается 2-комн.кв. 2 эт. Т. 8-911-9824354.
Продается 3-комн.кв. в Лучках 2/2  96 м2, кух-

ня 18 м2 ,  или  меняется на 2-комн. кв. с допла-
той. Т. 8-921-3929755.

Продается 2-комн. кв. улучш. план. на 2 эт.
по пр. Молодежный. Тел. 2-35-88, 8-921-
3016480.

Продается корова. Т. 63-459.
Продается  4-комн. кв. 4/5 в кирпичном

доме, 63 кв. м., хрущ. Т. 31-486.
Продается а/м «Москвич-408», списанная.

Тел. 33-403.
Продается микроавтобус «Хундай Н-100»

Пассажир. 6 мест, дизель 2,5, 98 г.в., отл. сост.
Тел. 2-32-19, 8-921-5621866, Илья.

Утерянное свидетельство АВ 399400, выдан-
ное лицеем № 15 на имя Николаева Кирилла
Владимировича, считать недействительным.

Лидии Михайловне
ТИХОНОВОЙ
Поздравляем с
юбилеем!
Поздравляем!
Счастья,
радости желаем
Жить, творить,
смеяться,  петь,
В общем сердцем не стареть.

Коллектив ЦКИПиА и ЦМЛ
ОАО «Завод «Сланцы».

 

 

 

 

 

 

КУПИМ АКЦИИ
 ОАО  «Завод  «Сланцы»

ДОРОГО!!!
Обращаться по тел. 2-24-33
(с 9-00 до 17.00)
Адрес: ул. Кирова, д. 47
Выходные: суббота, воскресенье.

 

 Начало на стр. 7.
11 июня около 15 часов на ав-

тодороге Старополье-Ликовское во-
дитель «Опель-Астра» не выбрал
скорость движения, со-
ответствующую до-
рожным и метеороло-
гическим условиям, в
результате чего совер-
шил съезд в кювет с последующим
опрокидыванием. В результате ДТП
пострадало два пассажира, автома-
шина получила механические по-
вреждения.

11 июня около 21 часа в г. Слан-
цы на ул. Баранова «Форд-Сиерра»
при повороте налево, при выезде с
пересечения проезжих частей, ока-
зался на стороне проезжей части
дороги, предназначенной для
встречного движения, и совершил
столкновение с а/м ВАЗ-21063. Во-
дители не пострадали, автомаши-
ны получили повреждения.

13 июня около 8 часов на пере-
крестке ул. Кирова – Ленина води-
тель, управляя «Рено 11», не заре-
гистрированным в установленном
порядке, не имея права на управле-
ние транспортным средством, не
выбрав соответствующую ско-
рость движения, совершил наезд на
препятствие: он согнул опору праз-
дничной гирлянды, разбил бетонную
клумбу для цветов. Водитель с ме-

ста ДТП скрылся, впос-
ледствии был разыс-
кан.

13 июня около 9 ча-
сов 30 мин. на 18 км ав-

тодороги Сланцы-Втроя водитель
ВАЗ-2104, не учитывая конкретных
дорожных и метеорологических ус-
ловий, выполняя маневр обгона, вы-
ехал на полосу встречного движе-
ния, пересек сплошную линию раз-
метки, разделяющую потоки встреч-
ных направлений, и совершил стол-
кновение с а/м ВАЗ-21-13. В резуль-
тате ДТП никто не пострадал, авто-
машины получили механические по-
вреждения.

Сланцевское отделение ГИБДД
напоминает, что: согласно Прави-
лам дорожного движения, водитель
должен вести транспортное сред-
ство со скоростью, не превышаю-
щей установленного ограничения,
учитывая при этом интенсивность
движения, дорожные и метеороло-
гические условия.

Уважаемые водители! Будьте
внимательны на дорогах. Настоя-
тельно рекомендуем вам соблю-
дать Правила дорожного движения.

ВИНОВНЫ
 ВОДИТЕЛИ


